

Paris dévoile les startups finalistes de ses Grands Prix de l'Innovation 2015

Mardi 13 octobre 2015, Hôtel de Lauzun, 11 heures

Mardi 13 octobre, la Ville de Paris et Paris&Co annonceront les finalistes de la 14e édition des Grands Prix de l'Innovation à l'Hôtel de Lauzun en présence des grands comptes partenaires et des entrepreneurs finalistes.

La Ville de Paris développe de nombreux projets destinés à soutenir le développement des entreprises innovantes, qu'il s'agisse d'aides financières, matérielles ou d'offrir une visibilité plus large. Les Grands Prix de l'Innovation sont un élément important du soutien que la Ville de Paris apporte aujourd'hui aux acteurs de l'écosystème de l'innovation.

Les 520 candidatures reçues pour cette 14e édition – un record – attestent de l'importance de l'événement, de même que l'implication des partenaires grands comptes que sont Aéroports de Paris, BDO, Engie, Hello Bank!, Humanis, JCDecaux, Lagardère Lab, L'Atelier, Le Groupe La Poste, Philips, Sanofi, Total et Up.

Mardi, la Ville de Paris, Paris&Co et les partenaires de l'événement annonceront les noms des 35 startups retenues dans la phase finale des 7 catégories : éco-innovations, industries numériques créatives et culturelles, santé, innovations sociales, services aux entreprises, services aux particuliers, technologies numériques.

Ce temps sera suivi d'une session de networking et d'un cocktail.

Personnalité présente :

- Didier Guillot, Président de Paris&Co

Membres du jury :

- Philippe Mustar, professeur à l'Institut Mines Telecom
- Mathias Fink, professeur à l'ESPCI
- Anne Lalou, directrice de la WebSchoolFactory
- Anne Ged, directrice de l'Agence Parisienne du Climat
- François Soulage, président du collectif Alerte
- Pierre-Henri Deballon, CEO de Weezevent
- Laurent Kott, président IT Translation

Date et lieu :

Mardi 13 octobre à 11h, Hôtel de Lauzun, 17 Quai d'Anjou (4e)